

tait d'encourager une initiative et de m'intéresser plus étroitement à la profession. Si je les en remercie aujourd'hui, c'est que je comprends qu'autrement je serais encore employé de banque, et, bien que cette position ne soit pas à dédaigner, je ne pourrais jouir des inappréciables avantages d'une carrière indépendante.

N'est-il pas du devoir de chacun de nous de favoriser nos proches, nos compatriotes, pour élever le niveau des personnalités dans toutes les sphères de l'activité humaine? "Vers la supériorité" était l'expression récente et si heureuse d'un de nos Canadiens les plus en vue, M. Édouard Montpetit. En effet, chez nous, où les perspectives de progrès et d'avancement sont si nombreuses, que peut-on souhaiter de plus légitime que les nôtres acquièrent la supériorité qui les rendra maîtres de l'heure et de l'avenir. Aussi me suis-je réjoui profondément, Messieurs, à la nouvelle que l'Association des Constructeurs de Québec donnait dans ce mouvement en s'astreignant à étudier, malgré l'aridité du sujet, l'une des questions qui touchent le plus près à notre avenir économique : la comptabilité. Et je vous sais gré pour